

Lo que viene

PERSPECTIVA

El desempleo en febrero

EL DANE revelará el próximo viernes las cifras sobre el comportamiento de la tasa de desempleo en Colombia, correspondiente a febrero pasado.

Hay gran expectativa entre las autoridades económicas y los analistas en torno a este resultado, pues la desocupación del 12,8% registrada en enero prendió las alarmas, ya que este dato fue un punto porcentual superior al del mismo mes de un año atrás, cuando se había ubicado en 11,8%.

Anif considera que el aumento de la desocupación en el arranque del presente año es producto del incremento del 6% en el salario mínimo que rige para el 2019, ya que al en-

carecerse la contratación de personal, las empresas optaron por adelgazar sus nóminas provocando despidos de empleados.

De la misma manera, otros centros de estudios, e incluso el propio Gobierno y el mismo Anif, afirman que en el resultado negativo de enero también incidió la inmigración venezolana, pues se estima que unos 700.000 ciudadanos de ese país han cruzado la frontera para quedarse en Colombia, lo que aumenta la oferta de mano de obra a nivel nacional y presiona la tasa de desocupación.

Cabe destacar que el desempleo nacional ha venido creciendo gradualmente desde el

2015, año en el que se encontraba en 8,9%, para luego pasar a 9,2% en 2016, ascender a 9,4% en el 2017 y terminar el 2018 con 9,7%.

De acuerdo con las cifras del Dane, en febrero del año pasado el desempleo se ubicó en 10,8%, por lo que se cree que el dato del mismo mes del 2019, habría superado el 11%, llevando paulatinamente al país hacia una tasa de promedio de desocupación anual muy cercana a la barrera de los dos dígitos, que no se registraba desde el 2012, cuando fue de 10,4%.

En conclusión, los analistas prevén para febrero una tasa de desocupación nacional que rondaría el 11%.

BALANCE



El viernes de la próxima semana se realizará la Asamblea Anual de Accionistas de Ecopetrol, empresa que obtuvo el año pasado utilidades por 11,6 billones de pesos. Las directivas propusieron un dividendo de \$225 por acción, que debe ser aprobado. En total, serán distribuidos \$9,25 billones, de los cuales \$8,19 billones son para el Gobierno.

Acción Celsia

En pesos - 2019



El próximo miércoles la empresa realizará su asamblea anual de accionistas, en Medellín.

40

NÚMERO de países en donde existe la Cámara de Comercio Afroamericana. Una delegación de esa entidad visitará Cali la próxima semana, en busca de opciones de negocios.

AGENDA

27

Marzo
Miércoles

El agro empresarial y la actividad agroindustrial

En las instalaciones del Gimnasio Moderno, Bogotá, el Instituto de Ciencia Política y la Sociedad de Agricultores de Colombia presentarán la próxima semana el libro "El agro empresarial y la agroindustria: caminos para el progreso, la inclusión social y la sostenibilidad".

9

al 11 de mayo

ExpoCannabiz 2019, una industria en crecimiento

En Cartagena, empresarios nacionales e internacionales se reunirán para analizar el desarrollo actual y futuro de las empresas que trabajan con el cannabis medicinal. El evento se realizará en el Centro de Convenciones. El invitado especial será el ex presidente mexicano Vicente Fox.

PORTAL WEB

Portafolio.co

Exestrella de la NBA Shaquille O'Neal entra al negocio de las comidas

Invertirá en nueve restaurantes de Papa John's en Atlanta y será embajador de la marca.

El crucero más lujoso del mundo llegó a Cartagena

La embarcación deslumbró por sus revestimientos de mármol y varias obras de Pablo Picasso.

Los vuelos chárter aterrizan en un mercado cada vez más popular

Aunque no es el enfoque del negocio, rentar un avión se ha convertido en una opción real para familias.

Venezolanos prueban suerte con la caza y pesca para poder comer

Palomas, conejos, curies y venados están en el nuevo menú por los altos precios en las carnicerías.

SERÁ RELEVANTE



Archivo

Carlos Ignacio Galleo (foto), presidente del Grupo Nutresa, presentará este martes en Medellín el balance del 2018, al igual que la propuesta de distribución de dividendos y el plan estratégico para el 2019.

Se aproxima el HotSale 2019

LA CÁMARA Colombiana de Comercio Electrónico (CCCE), realizará el 2 y 3 de abril el evento HotSale 2019, iniciativa que en su versión pasada tuvo más de 400 mil visitas y más de 470 mil redireccionamientos a las páginas de los comercios que participaron.

Este evento *online* reúne a las marcas favoritas de los colombianos y, según María Fernanda Quiñones, Presidente Ejecutiva de la Cámara Colombiana de Comercio Electrónico, la séptima versión será muy exitosa.

Más de 60 marcas participarán en HotSale 2019, quienes ofrecerán descuentos en las categorías moda, tecnología, viajes, deportes, electrodomésticos, entre otras, y se enfrentarán a consumidores colombianos que buscan información sobre los productos de su interés antes de realizar una compra.

Según datos de Google, un 72% de las personas investiga vía *online* antes de realizar una compra de *retail* y en los dos últimos años la búsqueda a través de móviles sobre "Dónde comprar" ha crecido un 230% en el país. La estrategia digital de las marcas para atraer clientes es fundamental durante los eventos de comercio electrónico, ya que en promedio un 50% de los colombianos que consultan un producto o servicio *online*, no sabe a qué comercio se va a dirigir para comprar.

El HotSale 2019 tendrá ofertas durante 48 horas que dure el evento y donde se espera tener más de 500.000 visitas a la página a lo largo de toda la jornada. Todas las ofertas se pueden ver ingresando a www.hotsale.com.co.